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PROJETO Vôlei Petrópolis incentiva a doação para abastecer o Banco de Sangue

A CAMPANHA do Natal Premiado Bramil é válida para todas as lojas do Bramil

Projeto Vôlei Petrópolis 
incentiva a doação de sangue

Estoques do Banco de Sangue estão em nível crítico

Natal Premiado Bramil começou 
e sorteará dois carros 0km e 
vales-compras de R$ 300

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
Quinta-feira, 14 de novembro de 2024

PORTARIA PRE ADM 034/2024

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E S O L V E
Art. 1° - Fica considerado facultativo o 
ponto na Câmara Municipal de Petrópolis 
nos dias 18 e 19 de novembro de 2024.
Art. 2°- A presente Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação.
Art. 3º - Revogam-se as disposições em 
contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 13 de no-
vembro de 2024.

Junior Coruja
Presidente

ATA DA 39ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos sete dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás  
quatorze horas e quinze minutos, o Vere-
ador Dr. Mauro Peralta, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Segundo Secretário o Vereador Domin-
gos Protetor que realizasse a leitura da 
atas anteriores e do expediente. Realiza-
da a leitura das atas anteriores, estas res-
taram aprovadas. EXPEDIENTE: Indica-
ções nº: 3775 e 3776/2024. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado 
em 2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei nº: 9430/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Fred Procópio. 
Colocado em 1ª discussão e votação do 
Projeto de Lei nº: 5343/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Gil Magno e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 3815/2024 da Verea-
dora Júlia Casamasso. O Requerimento 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Hingo Hammes, do Verea-
dor Júnior Coruja e  do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única a Moção de Repúdio nº: 
3814/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so. A Moção foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Júnior Coruja e  do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 4077, 4078 e 4079/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 4182, 4265 e 4267/2023 
do Vereador Gil Magno; 3594/2024 do 
Vereador Junior Paixão. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às quinze horas e dois minutos, 
declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em segui-
da. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 

Registre-se e publique-se.
Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 40ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos sete dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quinze  horas e três minutos, o Vereador 
Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário, o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse a leitura do ex-
pediente. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 3782 e 3783/2024 do Vereador Júnior 
Coruja; Projeto de Lei nº: 3653/2024 do 
Vereador Hingo Hammes; Projeto de Lei 
nº: 3653 e 3671/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz. Terminada a leitura do Expedien-
te o Vereador Dr. Mauro Peralta solicitou 
à inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou a OR-
DEM DO DIA. Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 2831/2022 
do Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 5923/2022 do Vereador Marce-
lo Chitão. O Projeto foi aprovado com 09 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 1154/2024 do 
Vereador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos.  Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Júnior Coru-
ja. Colocado em discussão e votação úni-
ca as Indicações nº: 3478 e 4319/2023, 
1838/2024 do Vereador Gil Magno; 
3614/2024 do Vereador Junior Paixão; 
4063, 4080 e 4319/2023 do Vereador 
Fred Procópio. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 14 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Júnior Coru-
ja. Terminada a ORDEM DO DIA o Se-
nhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Disse 
que na próxima semana estará indo à 
Brasília, juntamente como Vereador Mar-
celo Chitão, para uma reunião com o Se-
nador Carlos Portinho. Informou que esta 
visita é para solicitar recursos e melhorias 
para nossa cidade. Falou que está levan-
do um pedido para o Senador, sobre a 
Rua da General Marciano Magalhães, no 
bairro Morin, pois o bairro necessita desta 
rua. Falou que tem certeza que com a 
ajuda do Senador Carlos Portinho, junta-
mente com o Secretário de Estado Ber-
nardo Rossi, o Governador Cláudio Cas-
tro e com a Secretaria de Obras no ano 
que vem muitas obras serão resolvidas. 
Contou um relato sobre sua vida, junta-
mente com sua família morando no bairro 
Morin até dois mil e sete, no qual se mu-
dou para Rua Marechal Deodoro até dois 
mil e quatorze e depois foram morar pró-
ximo aos seus sogros. Falou que em dois 
mil e vinte e dois, na tragédia, foram afe-

tados por negligencia da Prefeitura Muni-
cipal de Petrópolis e pela Direção da 
COMDEP. Ressaltou que somente de-
pois que passou toda aquela chuva, é 
que se foi ter noção do que aconteceu na 
cidade. Disse que ficou ajudando na cida-
de e chegou em casa as cinco e meia da 
manhã. Relatou que ao chegar em casa 
verificou que tinha uma árvore caída den-
tro do Rio, mesmo diante de tantos conta-
tos com os órgãos necessários para re-
solver essa questão, nada foi feito. Infor-
mou que um mês após a tragédia, tive-
mos a segunda chuva e com isso nada da 
árvore ser removida, e a consequência 
dessa negligencia foi que a árvore junta-
mente com as águas fortes, derrubaram o 
muro de sua residência. Disse que proto-
colou como todo cidadão, a Defesa Civil 
disse que não teria risco porém teria que 
ser feito um novo muro. Falou que proto-
colou também no INEA, que esteve la e 
fez a vistoria e mandou fazer um projeto 
de execução do muro. Informou que no 
ofício recebido veio escrito que o muro 
era de sua própria responsabilidade, um 
muro que estava no leito do rio e detalhe, 
a Prefeitura e a COMDEP deixaram uma 
árvore imensa dentro do rio, o que foi a 
grande causadora de ter levado o muro 
embora. Disse que o muro que está no 
leito do rio é de responsabilidade do Go-
verno e da Prefeitura. Ressaltou que está 
falando isso pois o Prefeito que está sain-
do só faz obras onde ele quer, ele só faz 
aquilo que lhe convém e se ele não gosta 
de uma pessoa e vê que é adversário po-
lítico, ele não faz nada para ajudar. Não 
disse que é só o muro de frente da sua 
casa, mas também o muro do ponto de 
táxi do Bonsucesso que não foi executa-
do. Informou que existem diversos muros 
da cidade que estão mal feitos. Falou que 
sente nojo dessa política que já esta aqui 
há vinte anos e não vai deixar uma marca 
boa se quer na nossa cidade. Falou que 
não é muito chegado ao partido do Prefei-
to que foi eleito no Rio de janeiro, Eduar-
do Paes, mas ele fez um túnel por baixo 
do mar, na Perimetral e aqui na cidade o 
Prefeito não conseguiu se quer fazer a 
retirada do lado impar da fiação da Rua 
do Imperador. Exclamou qual seria o futu-
ro que as nossas crianças teriam, caso 
esse Prefeito permanecesse, mas está 
saindo de cabeça erguida por saber que 
tudo o que pode fiscalizar, foi feito. Falou 
que se tem uma coisa que tem certeza 
que não é, é ser ladrão, que desrespeita 
mulher e maltrata família, e uma coisa 
que tem certeza ser é ser verdadeiro e 
tem fidelidade as suas amizades. Agrade-
ceu ao Senador Carlos Portinho, a toda a 
equipe do seu gabinete, a confiança que 
depois de muita turbulência e ao Prefeito 
eleito Hingo Hammes que confiou nele. 
Agradeceu e despediu-se. 2) MARCELO 
CHITÃO DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Expressou sua preocupação com a 
Lei Orçamentaria, em especial citou os 
onze milhões para alimentação escolar, 
onde a previsão é de trinta a quarenta mi-
lhões e esse erro que fez com que voltas-
se a matéria para o Executivo e depois 
retornar para a Casa, mostra uma preo-
cupação muito grande. Espera que quan-
do voltar para Casa, o executivo tenha 
conseguido melhorar a matéria e equili-
brar as finanças. Disse que sabe que terá 
um novo processo Executivo, o Prefeito 
eleito Hingo Hammes terá muita dificulda-
de, e esse desequilíbrio nas finanças do 
Executivo, transmite um mandato que 
realmente se mostra deletério. Falou que 
não faz acusações em particular ao Pre-

feito atual, mas o que realmente se de-
monstra é o abandono, na questão do 
lixo, vários funcionários da COMDEP 
sem receber. Ressaltou que com todo 
respeito não consegue atribuir isso ao 
IPM, esse pleito conseguido, essa vitória 
conseguida através de liminar, aumen-
tando o índice de participação do Municí-
pio é algo que deveria se usar com mais 
equilíbrio. Disse que espera que se possa 
aprovar a Lei Orçamentária e o Prefeito 
Hingo Hammes, para o ano que vem, te-
nha um equilíbrio nas finanças para que 
possa trabalhar um pouco mais tranquilo. 
Parabenizou também o Senador Carlos 
Portinho e dizer que tem acompanhado a 
sua participação na CPI das apostas, 
atuando de maneira efetiva e de forma 
incisiva em um tema tão relevante pois 
todo brasileiro tem a sua paixão pelo fute-
bol. Ressaltou que é notório que ate o 
nosso maior entretenimento está sendo 
perdido pela corrupção de apostas. Agra-
deceu e despediu-se. 3) JÚLIA CASA-
MASSO DO PSOL – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que na sua fala da sessão 
hoje, leu a carta dos moradores da Co-
munidade do Contorno, e aprovaram a 
Moção de repúdio a CONCER. Convidou 
a todos para estar junto com os morado-
res do local prestando ali, de forma sim-
bólica, sua indignação a todas essas vio-
lações aos direitos humanos que a em-
presa vem cometendo ao longo de todos 
esses anos. Repetiu que não somente 
nos últimos sete anos depois que a crate-
ra se abriu colocando em risco a vida da-
quelas famílias que moram na comunida-
de e também colocando em risco a vida 
de todos aqueles que passam pela BR. 
Falou que fizeram uma Comissão Espe-
cial no ano passado, estiveram em con-
junto com a comunidade do Contorno, em 
encontros presenciais durante todos os 
meses e construíram um relatório que é 
um documento que prova exatamente to-
das as violações que foram ditas hoje. 
Disse que essas provas só mostram que 
a comunidade foi desconsiderada no re-
latório de impacto ambiental, no estudo 
de impacto ao meio ambiente. Informou 
que seguem acompanhando as audiên-
cias do Ministério Publico Federal para 
ver e pressionar para que as famílias se-
jam indenizadas o quanto antes. Ressal-
tou que sabemos que nenhum dinheiro 
do mundo é capaz de pagar as essas fa-
mílias vem sofrendo há anos. Exclamou 
ser inadmissível que uma empresa que 
nega infraestrutura, que nega saneamen-
to básico, que nega acesso e pavimenta-
ção, que nega estruturas que são básicas 
para existência humana, que nega regu-
larização fundiárias das famílias que es-
tava ali bem antes da construção da BR. 
Convidou a todos que estão ouvindo e 
desejam se juntar nessa luta com a co-
munidade basta estar no sábado dia nove 
de novembro a partir das nove horas da 
manhã lá na Comunidade do Contorno 
em frente de onde se abriu a cratera. 
Lembrou que essa situação também é 
um problema que nega o desenvolvimen-
to socioeconômico da nossa cidade, pois 
a quanto tempo essa obra está sendo 
prometida para a população local que 
nunca saiu do papel, desde dois mil e tre-
ze, ou seja, mais de dez anos. Disse que 
foram inúmeros bilhões de reais investi-
dos, um túnel que não está sendo monito-
rado além de muito perigoso, um viaduto 
que sai do nada e leva para lugar ne-
nhum, enquanto permanecemos com 
uma subida da serra que tem acidente 
constantemente, com dificuldade de fluxo 

no trânsito. Registrou sua indignação 
com essa empresa e com a negação de 
uma resposta justa, da empresa, sobre 
os direitos a todas essas comunidades 
que sofrem com a cratera até hoje. Agra-
deceu e despediu-se. 4) DR. MAURO 
PERALTA – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que hoje é o dia do Radialista, e por 
isso cumprimentou a todos os grandes 
radialistas da nossa cidade, como o Joe-
nes de Souza, o Luiz Otávio mais conhe-
cido como Geleia, o Paulo Magre Jefuá 
com o programa do Lions as dez horas da 
manhã todos os sábados, o Fabinho 
Guerra da Rádio de Pedro do Rio, o Jor-
ge Luís da Rádio Imperial e Rodrigo Cos-
ta da Web Rádio Piabanha. Parabenizou 
a todos que fazem as rádios comunitárias 
da cidade, cumprimentou o Mauro da Rá-
dio Correas FM, e ao pessoal da Imperial, 
a última AM que proximamente será FM. 
Disse que ficou feliz porque quem leu 
muito bem a Ata anterior foi a Vereadora 
Júlia Casamasso, onde falava sobre a vi-
tória do Trump, nos Estados Unidos. Dis-
se que está rodando na internet, proble-
mas sérios dentro da COMDEP, como o 
contrato com CPAV de um milhão oito-
centos e sessenta de locação de máqui-
nas e a paralização do Aterro de Pedro do 
Rio pode provocar até o transbordamento 
da piscina do chorume se não for colhido, 
e a empresa disse que não vai colher. In-
formou que a LIVAN veículos para coleta 
seletiva está com quatrocentos e dez mil 
reais, a força ambiental, o aterro sanitário 
de Três Rios está em um milhão e quatro-
centos mil, a M3 está em um milhão e 
setenta e oito mil. a limpar coletora de 
entulhos está com um milhão duzentos e 
noventa e nove mil. Informou que todas 
essas empresas estão sem receber, 
além de termos o transbordamento da 
piscina de chorume. Informou que rece-
beu fotografias de caminhões da M3, to-
dos destruídos. Disse que quer saber se 
esses contratos estão sendo pagos, pois 
são pagos pela quantidade de cami-
nhões utilizados, e se tem caminhão 
quebrado, o contrato não pode ser pago 
de forma integral. Falou que o próximo 
Prefeito tem que auditar imediatamente 
não só a COMDEP, como também a CP-
Trans e o SEHAC, para verificar as divi-
das que essas empresas estão deixando 
para os próximos dirigentes. Disse que 
está preocupado pois tudo o que se tem 
olhado está com problema, por exemplo 
o motorista que faz o transporta das 
crianças especiais, não recebem, como 
também os artistas do Projeto Joaozinho 
do Cavaco desde agosto sem receber. 
Informou que tiveram o quadrimestre da 
saúde, onde o Presidente da Comissão 
mostrou que o gasto com alugueis, da 
Defesa Civil, desde agosto caiu a meta-
de, e se caiu a metade então se tem me-
tade dos carros, e se os desastres acon-
tecem em dezembro como é que será 
feito se não tiver carro, e foi mostrado 
aqui que não terá pois foram devolvidos. 
Disse que isto está acontecendo em toda 
cidade, como por exemplo também a me-
renda escolar com diluição de proteína, 
os professores e merendeiras fazendo 
vaquinhas para comprar alho e cebola 
para ter tempero para as crianças. Res-
saltou que a denúncia maior é o aposen-
tado não receber o salário dele no final do 
mês. Perguntou onde está o fundo de 
aposentadoria que foi denunciado aqui o 
sumiço dos vinte e quatro milhões. Infor-
mou que foi feita a convocação do senhor 
Claudinei Portugal para próxima terça 
feira. Disse que essas denuncias que es-

tão recebendo sobre a COMDEP está 
sendo levado para o Ministério Público 
para ser averiguado e se puna os culpa-
dos. Perguntou que se o Prefeito não ga-
nhou então ele vai entregar uma bomba 
relógio para o próximo Prefeito, que terá 
que governar de modo Espartano e verifi-
car a dívida de quatrocentos milhões de 
reais do SEHAC e verificar o que pode 
ser feito também com o problema do 
ICMS bloqueado, porque não foi pago os 
precatórios que tinha que pagar no valor 
de sete milhões de reais por mês e não 
foi feito. Ressaltou que o Prefeito atual 
gastou de modo inadequado e irrespon-
sável o dinheiro que é de todos os Petro-
politanos. Agradeceu e despediu-se. 5) 
DOMINGOS PROTETOR, DO PP – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que a si-
tuação hoje da Prefeitura é esdrúxula. 
Falou que na reunião do grupo de transi-
ção do novo Prefeito teve como primeiro 
assunto, eles explicando o inexplicável 
que é a perda da receita do ICMS. Per-
guntou como que explica para o grupo de 
transição o gasto desordenado com o di-
nheiro público, fazendo com que o grupo 
de transição perdesse tempo valioso com 
isso, podendo ser usado para coisas 
mais importantes. Ressaltou que a cida-
de está falida porque o dinheiro foi gasto 
de forma irresponsável, e não adianta fa-
lar que foram feito obras, pois para fazer 
obras podíamos contar com recurso Fe-
deral e contar com o Governo do Estado, 
mas foi escolhido fazer com o dinheiro 
que não estava no orçamento, o que 
acarretou nas dividas enormes que esta-
mos vendo agora. Informou que agora 
estamos em uma falência e o próximo 
governo do Prefeito Hingo Hammes vai 
ter que fazer mágica, mas como ele é tra-
balhador vai conseguir reverter essa si-
tuação de nossa cidade, mas o povo vai 
ter que ter paciência porque o Prefeito 
novo vai encontrar a terra arrasada em 
todos os sentidos. Ressaltou que bastar 
olhar todas as denúncias da COMDEP 
com caminhões fantasma e confissões 
de dividas milionárias para o próximo go-
verno pagar, o SEHAC também com uma 
divida milionária e a CPTrans nem pode-
mos imaginar como esta aquela caixa 
preta, o IMPAS com o rombo absurdo 
deixando uma incógnita sobre o futuro do 
aposentado e pensionista. Ressaltou que 
se estivéssemos em um pais de primeiro 
mundo, já teria gente presa por conta dis-
so tudo que esta acontecendo na cidade. 
Falou que ficamos esperando na espe-
rança que a população depositou no 
novo Prefeito eleito Hingo Hammes, com 
a certeza de que conseguirá reverter 
essa situação e fazendo com que a po-
pulação realmente tenha a dignidade 
que assim merece. Disse que hoje en-
frentamos um estado de calamidade pú-
blica na cidade, com a situação do lixo, 
da saúde, da educação com falta de me-
renda e transporte para as crianças com 
deficiência, a cidade se encontra aban-
donada e agora é o fim de festa. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezesseis horas e vinte e dois minutos 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em treze de 
novembro de dois mil e vinte e quatro, às 
quatorze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 13/11/2024

Rômulo Barroso - especial para o Diário

Os estoques do Banco de 
Sangue Santa Teresa estão em 
nível crítico e toda a doação é 
importante para ajudar a salvar 
vidas. E mais do que isso: o ideal 
é manter uma frequência de do-
ações. Pensando nisso, o Projeto 
Vôlei Petrópolis encontrou uma 
forma de incentivar os alunos a 
participarem dessa rede de soli-
dariedade: a renovação de ma-
trícula para 2025 será gratuita 
para os 100 primeiros jovens 
que doarem sangue - seja ele 
próprio ou algum familiar.

A iniciativa é uma parce-
ria entre o Vôlei Petrópolis e o 
Banco de Sangue Santa Teresa 
e funciona assim: a partir desta 
sexta (15/11) até o fim do mês, 
o aluno deve fazer ou indicar 
um familiar que fará uma do-
ação. A declaração de doação 
emitida pelo Banco de Sangue 
deve vir com o nome do aluno. 
Depois, é só apresentar a decla-
ração ao projeto - pode ser até 
pelo WhatsApp - e a renovação 
da matrícula será garantida sem 
custo algum.

“Esperamos com isso estar 
contribuindo com a sociedade 
levando esperança, salvando 
vidas! Doar é um ato de amor, 
participem!”, solicitou a profes-
sora Márcia Verônica, gestora 
do Projeto Vôlei Petrópolis. 

Dia do Doador de Sangue 

Vale lembrar que no próxi-

mo dia 25 é comemorado o Dia 
Nacional do Doador de Sangue. 
Por todo país, os bancos de san-
gue estão promovendo a cam-
panha “Novembro Vem Doar: A 
Vida Continua!”, chamando as 
pessoas para fazer doações.

O Banco de Sangue Santa 
Teresa funciona todos os dias, 
das 07h às 18h (inclusive sába-
dos, domingos e feriados). Para 
doar, é preciso ter entre 16 e 69 
anos de idade, estar em boas 

condições de saúde, pesar no 
mínimo 50 kg, não ter feito in-
gestão de bebidas alcoólicas 12 
horas antes doação e aguardar 
pelo menos três horas após o 
almoço ou ingestão de alimen-
tos gordurosos (é importante 
lembrar que não é necessá-
rio estar em jejum para doar). 
Outras informações podem ser 
encontradas em: https://www.
doesanguedoevida.com.br/do-
ar-sangue-santa-teresa.

Teve início no dia 1 de no-
vembro mais uma edição do 
Natal Premiado Bramil! Os 
clientes poderão concorrer a 
50 vales-compras de R$ 300, e 
dois carros HB20 1.0m Comfort 
Plus 24/25 - 0 KM. A campanha 
termina no dia 5 de janeiro de 
2025, e é promovida anualmen-
te para presentear os clientes 
Bramil.

A campanha do Natal Pre-
miado Bramil é válida para to-
das as lojas do Bramil. “Quem 
não deseja ganhar um carro no-
vinho? Ou um vale-compra de 
R$ 300? Nosso objetivo, como 
sempre, é valorizar aqueles que 
estão ano após ano conosco. O 
consumidor Bramil merece esse 
carinho!”, disse o sócio-diretor 
do grupo Mil, Josemo Júnior. 

Para participar e ganhar nú-
meros da sorte basta comprar 
nas lojas Bramil, e estar com o 
cadastro completo e atualizado 
no programa de relacionamen-
to Cliente Nota Mil. Além disso, 
em todas as compras realizadas 
é necessário que seja informado 
o CPF do cliente no caixa, caso 

contrário o consumidor não terá 
acesso aos números da sorte, que 
podem ser consultados no site 
www.clientenotamil.com.br.

Unidades do Bramil 
receberão cartas com 
pedidos para o Papai 

Noel

Além da campanha Natal 
Premiado, o Bramil receberá 
até o dia 20 de dezembro carti-
nhas, de qualquer pessoa, com 
pedidos para o Papai Noel. Bas-
ta escrever o que deseja ganhar, 
depositar a cartinha na urna e 
torcer para ser o escolhido. A 
entrega dos presentes será feita 
a partir do dia 23 de dezembro. 
Vale ressaltar, que é necessário 
colocar nome, endereço e telefo-
ne de contato nas cartinhas. 

 “Vamos avaliar todos os pe-
didos com muito carinho e reali-
zar o sonho de algumas pessoas. 
O Natal é um período especial 
e queremos tornar a data ainda 
mais importante”, disse Josemo 
Júnior.


